



JR北陸本線との立体交差道路  
県道清水美山線「文殊跨道橋」  
開通

6月24日にJR大土呂駅南側の県道清水美山線とJR北陸本線との立体交差道路(福井市大土呂町～半田町)が開通しました。

これまで踏切だったところを、線路の地下を横断する新たな道路(アンダーパス)に切り替えました。また以前の踏切にはなかった歩道も新たに併設し、車や歩行者がスムーズに、そして安全に通行できるようにになっています。



全国初  
ふくい県域タイムラインを作成

昨年8月の大雨を踏まえ、洪水や土砂災害発生に備えて、国、県、市町、関係機関が取るべき行動を時系列で整理した「ふくい県域タイムライン」を作成し、6月9日から試行運用を開始しました。

対象を従来の流域単位から全市町に設定した全国初のタイムラインとして、関係機関の危機感共有や避難情報発令の迅速な判断に活用していきます。

日本スポーツマスターズ2023福井大会  
カウントダウンイベント  
開催

今年8月から9月に県内で開催する日本スポーツマスターズ2023福井大会。そのカウントダウンイベントが6月18日に福井市にぎわい交流施設ハピテラスで開催されました。ステージイベントでは子どもたちのダンスや大会アンバサダーおよび大会出場選手によるスペシャルトークショー、カウントダウンボードの除幕式などを実施。また様々なスポーツ体験コーナーもあり、たくさんの方が参加しました。



年縞博物館  
科学ジャーナリスト賞2023 特別賞  
第18回公共建築賞 優秀賞 受賞

年縞博物館では展示やイベントなどを通じて年縞の意義や研究成果などをわかりやすく伝えています。こうした取り組みが評価され、6月3日に科学技術に関する優れた報道や啓発活動などを表彰する「科学ジャーナリスト賞2023 特別賞」を受賞しました。また、優れた公共建築を表彰する「第18回公共建築賞 優秀賞」も受賞しています。

8月2日から10月2日まで特別展「湖—湖底の年縞・湖畔の生業—」を開催します。ぜひお越しください。

※詳しくはふくいインフォ(7ページ)に掲載